

Chapelle Saint Baudile (Mornas)

Cette petite chapelle romane, à nef rectangulaire et abside semi-circulaire, en grande partie ruinée est construite sur la crête dominant abruptement la vallée du Rhône, le village de Mornas et son ancienne forteresse. Juchée à 190 mètres d'altitude, elle domine de 160 mètres le fond plat de la vallée. Elle était, au moyen âge, un lieu privilégié de pèlerinage réputé pour sa source miraculeuse. Les gens des environs y venaient en neuvaines (périodes de 9 jours de dévotion dans le but d'obtenir une grâce particulière) pour obtenir la guérison des enfants souffrant de maladies de peau. La chapelle porte le nom de Saint Baudile, un martyr chrétien décapité à Nîmes au IIIème siècle pour avoir voulu évangéliser la région et avoir interrompu une cérémonie païenne de sacrifice. Ses origines pourraient remonter à celle du castrum (camp fortifié romain).

